

# 9月の子どもの様子 ひよこ1組



散歩車は卒業！自分で歩くって楽し  
いなあ～＼(^o^)／



「元気歩いてこれからグラ  
ウンドへ行ってきま～す！！」



一步一步、歩くの  
上手になったねえ  
…(\*^\_^\\*)



「×、×、メ～ロンサンバ♪」



そっちからきちゃ「だ～め～よ！」



足の動きも軽やか～♪ 楽しいなあ♪



「おでてギュッだよ」「1. 2. 1. 2…」と保育士が声をかけると、しっかりと誘導ロープの輪を握って歩く子どもたちです。時々コテン！と転んじゃうこともあります、自分で立ちあがって歩きだす姿に、小さかったぴよこちゃんたちの心も身体も、少しずつお兄さんお姉さんに成長しているんだなあ…♪と感激しています！

保育士が誘導ロープを準備するとサッと握りに来る子どもたち…「今日はどこに行くのかな？」とわくわくしている様子です。園内散歩からホール、園庭、グラウンドへと行動範囲を広げ、胸を弾ませている子どもたちと、安全には十分に気を付けながら沢山お散歩でかけたいと思います♪

お外ではわくわくがいっぱい！あっちこっちと探索活動に夢中でした！



落ち葉や草花の感触に触っています。パリパリしたり、くすぐったくて笑ったり…発見が楽しいね。。☆

興味・関心が刺激され、思い思いに遊ぶ  
子どもの様子を見守りました(\*^-^\*)

いえ～い

(^~^)



園庭の物置に行き、使いたい玩具を選んで持ってきては砂遊びやダンプカーを押して歩き遊んでいました！子どもたちのわくわくや、やってみたい思いを汲みとり、自動的に行動する様子を見守りました。

グラウンドでは草花や落ち葉に触れて、保育士とこちゅこちゅし合った落ち葉をパリパリとちぎって感触や音を楽しみ、自然に触れながら楽しみました。

又、タイヤを指差し座りたいと伝えてくれた子どもを座らせるとニンマリ笑顔！「ん！ん～！」と自分も～っと、次々に座らせてアピールをする子どもたちが可愛かったなあ～♪どんどん行動範囲が広がる子どもたちの見守りを十分に行いながら、探索活動が楽しめるよう環境に配慮しています。

ねらい

- ・ゆったりと生活リズムを整えながら、夏の疲れをとる
- ・戸外に出て、保育士や他児と一緒に全身を動かす遊びを楽しむ
- ・身近な自然に触れ、季節の移り変わりを感じながら探索活動を楽しむ

身体を動かして遊ぶの大好き！！



「×、×、メ～ロンサンバ♪」



そっちからきちゃ「だ～め～よ！」



足の動きも軽やか～♪ 楽しいなあ♪



「よいしょ、よいしょ♪」手、指先の  
力もついてきました♪



保育士のぴょーんの声に合わせて元気にジャンプ！

大好きな「ぴょーん」の絵本  
「かえるが～、  
ぴょーん！！」



好きな乗り物に乗って園内移動も楽しいよ♪



先生と  
なかよし  
♥ ♥



段ボールで作ったバス・電車・新幹線を自由に取り出し、室内の絵カードを見て水族館や動物園、果物狩りなど遊んでいた子どもたちですが「ホールに行くよ！」の保育士の声かけで乗り物に乗ってスタンバイする子どもたちを発見！なるほど～、おでかけのイメージをもってちゃんと実践してはいませんか！驚きと可愛さで胸がいっぱいになりました。途中出会う先生たちとタッチやこんにちはと挨拶をして、コミュニケーションもはかっていますよ(^-^)v